

Pressestelle, Montag, 8. Juni 2015

---

## **New Insider beim Mühlheimer Tag**

Der letzte Abend der Jubiläumsfeierlichkeiten im Festzelt steht ganz im Zeichen von Mühlheimer Künstlern. Bevor die Akteure von „Gerdas kleiner Weltbühne“ und das „Duo Ohrenschmaus“ um 20 Uhr die Bühne betreten, gibt die Musikschulband „New Insider“ ihr umfangreiches Repertoire zum Besten. Unter der bewährten Leitung von Gitarrist und Musikschullehrer Norbert Schneider heizen die Musiker dem Publikum direkt im Anschluss an die Präsentation der Mühlheimer Spezialitäten ein. Ab 17 Uhr spielt die Combo bekannte und beliebte Stücke aus den letzten Jahrzehnten.